

Dorothy und der Zauberer von Oz



Ein besonderes Märchen führen die Kinder der Tanz- und Yoga-Lounge Kloten auf. Bild: zvg

Die Tanz- und Yoga-Lounge Kloten startet im April mit der Aufführung «Der unglaubliche Zauberer von Oz» im Schluefweg. Ein Kinder-Musical für die ganze Familie.

Die Inspiration der diesjährigen Aufführung der Tanz- und Yoga-Lounge stammt vom Märchen «Der Zauberer von Oz». Das Drehbuch der Tanz-Aufführung lehnt sich dabei an die ursprüngliche Version des Märchens von US-Schriftsteller Lyman Frank Baum an. So gehören die Protagonisten Dorothy, das Mädchen, das nach einem Wirbelsturm den Heimweg finden muss, die Vogelscheuche ohne Verstand, der Blechmann ohne Herz und der Löwe ohne Mut dazu.

An Träumen festhalten

Die Inszenierung, eine Idee von Debora Longo und Christina Szegedi, hält dabei an den Grundwerten der Geschichte fest; Jeder trägt Wünsche und Träume in sich. Ein Thema, das zeitlos ist und in der Aufführung der Tanz- und Yoga-Lounge mit modernen Szenen und Schauplätzen wie dem Flughafen Zürich dargestellt wird. «Die Materie entspricht auch unserer Unterrichtsphilosophie. Viele Kinder erfüllen

sich mit der Aufführung einen Traum, nach monatelangem Trainieren als echte Künstler auf der Bühne zu stehen und Applaus zu verdienen», sagen Debora Longo und Christina Szegedi, Inhaberinnen der Tanz- und Yoga-Lounge Kloten, unisono.

Hip-Hop und Ballett

Über 120 Kinder und Jugendliche im Alter von 3 bis 20 Jahren sowie Erwachsene werden mit diversen Stilrichtungen den Zauberer von Oz inszenieren. Bereits seit Monaten werden dafür Schritte aus Hip-Hop, Jazz und klassischem Ballett eingeübt. Nicht fehlen darf dabei eine vielseitige und humorvolle Musikmischung, die sich aus Pop, Rock und Hip-Hop zusammensetzt und speziell für diese Aufführung produziert wurde.

Die Zuschauer erwartet eine fantasievolle und lebendige Vorstellung, bei der ein über 100 Jahre altes Märchen modern und dennoch authentisch aufgeführt wird. Die Initiantinnen Longo und Szegedi sind überzeugt, dass die Schüler das Publikum begeistern werden. (Eing.)

→ Aufführungen: Sa, 5. und 12. April, 18 Uhr; So, 6. und 13. April, 11 und 15 Uhr. Stadtsaal, Zentrum Schluefweg. Weitere Informationen: www.tanzyogalounge.ch